



令和4年6月3日

茨城県教育委員会教育長 森作 宜民 殿

茨城県立高等学校等入学者選抜方法協議会

委員長 高村 祐



令和4年度茨城県立高等学校等入学者選抜方法協議会における協議結果
について

標記のことについては、下記のとおり報告します。

記

1 令和5年度茨城県立高等学校の入学者選抜日程について

茨城県立高等学校の入学者選抜日程については、受検者の中学校における学習活動や中学校及び高等学校の学校行事等を考慮するとともに、私立高等学校の事情にも配慮しながら、定められている。

昨年度の協議会で報告された令和5年度茨城県立高等学校の入学者選抜日程について、改めて協議した結果、日程の変更は必要としないことを確認した。

したがって、別添1「令和5年度茨城県立高等学校（全日制・定時制）入学者選抜日程表」のとおり設定することが望ましい。

2 令和5年度茨城県立中学校及び茨城県立中等教育学校の入学者選抜日程について

茨城県立中学校及び茨城県立中等教育学校の入学者選抜日程については、受検者の小学校における学習活動や小学校、県立中学校及び県立中等教育学校等の学校行事等を考慮するとともに、市町村立中学校の学級編制等にも配慮した上で、定められている。

昨年度の協議会で報告された令和5年度茨城県立中学校及び茨城県立中等教育学校の入学者選抜日程について、改めて協議した結果、日程の変更は必要としないことを確認した。

したがって、別添2「令和5年度茨城県立中学校及び茨城県立中等教育学校の入学者選抜日程表」のとおり設定することが望ましい。

3 その他

本県の高等学校入学者選抜制度は、平成25年度選抜から特色選抜を導入し、令和4年度選抜で10年が経過した。第2次募集、特色選抜及び入学者選抜日程等を含め、様々な課題があり、見直しが必要である。

これらのことと踏まえ、現行の高等学校等入学者選抜制度の成果と課題を検証するとともに、今後の入学者選抜制度の在り方について、検討することが望ましい。